

MATERIAL DE CAMPAMENTO

Mochila, saco y esterilla

La mochila tiene que ser de acampada. Que la estructura sea ligera y, sobre todo, que sea adecuada a la altura y el tamaño de los niños. Todos los agarres tienen que quedar prietos y estar en contacto con el cuerpo.

El saco tiene que ser adecuado a su tamaño. Totalmente desaconsejable que el saco lleve incorporada la esterilla. Evitar esterillas hinchables, mejor las de acampada tradicionales.

Plato, poto y cubiertos

El plato debe tener asas o, en su defecto, un agarrador de plástico; al ser metálico los niños se queman con la comida caliente al tocar el plato directamente. El poto (vaso) que sea grande, a ser posible con un asa. Cuidado con los packs de camping de Decathlon, el vaso es muy pequeño.

Cantimplora

Capacidad entre 1L y 1,5L. De metal es lo más aconsejable. Evitar cantimploras pequeñas o de plástico, el agua se calienta muy rápidamente y coge sabor.

Calzado de montaña

Para la marcha es necesario llevar calzado de montaña. Las botas de montaña tienen que sujetar el tobillo y no quedar ni apretadas ni muy sueltas. En tiendas de montaña es donde mejor os pueden aconsejar sobre calzado.

Chubasqueros y ropa de abrigo

Recomendamos poncho, ya que además de ser bastante amplio y permitirte abrigarte debajo, durante la marcha es muy útil para tapar también la mochila. En caso de llevar un impermeable, asegurarse de que la mochila tiene cubremochilas.

Aunque sea verano, nos vamos a Pirineos. Por las noches baja la temperatura, por lo que forros polares o sudaderas de abrigo son imprescindibles. Recomendamos, además, llevar un anorak.

Ante cualquier pregunta sobre material no dudéis en consultarnos.